

Canal ampliado de Panamá incrementa tránsito y recupera mercado



Panamá, 14 mar (RHC) Cerca de mil buques neopanamax han transitado por la ampliación del Canal de Panamá desde su apertura el 26 de junio del pasado año hasta la fecha, informó el administrador de la vía interoceánica, Jorge Luis Quijano.

En declaraciones a la prensa tras su intervención en la Conferencia Panama Maritime, que sesiona en Panamá, aseguró que gracias a esa megaobra el enclave logístico logró recuperar parte del mercado que en los últimos años perdió frente al Canal de Suez.

"Ahora tenemos una herramienta que nos da mayor competitividad para manejar los buques más grandes, que antes no podían pasar por el Canal", dijo.

Precisó que el pasado año transitaron por la ruta 330,4 millones de toneladas de carga que generaron ingresos por mil 933 millones de dólares, de los cuales el 94,3 por ciento corresponden a los panamax y el 5,7 por ciento a los neopanamax.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/124166-canal-ampliado-de-panama-incrementa-transito-y-recupera-mercado>



Radio Habana Cuba